

En hommage à Bernard Commiot (voir édito en page 2), no  
dont il nous avait régalés sur



Nouvelle destination.  
Des courses pareilles, il n'y en a pas deux.



Depuis Lapeyre on jouit d'un magnifique Castorama  
(pas à 360° mais assez vaste quand même)



L'Hypermarché de l'été 2010. La courses aux Hypers a  
commencé il y a bien longtemps. K. Blodig a été le  
premier à réaliser l'intégrale.



Une destination de rêve pour des courses !!!



Personne dans la face, on va s'éclater.



Départ de course, toujours une certaine émotion



Une belle longueur



Pas de doute :  
ce sont véritablement des grandes courses

us publions cet article-photos sur ses « Grandes Courses »,  
gums-infos durant l'été 2010



Mais ici une excellente adaptation du principe de la pulka.



L'objectif de course préféré : l'initiale est à la fois celle du Gums et celle de son président.



Une destination qui ne laisse présager rien de bon ?



Ce qui arrive après un départ trop tardif. Faudra-t-il mettre des feux (tricolores ?) aux caisses ???



Quand on n'a que peu d'expérience des grandes courses, il y a souvent des décisions difficiles à prendre



un autre exemple où seule une longue pratique va permettre de faire le bon choix



D'accord c'est un BUT.  
Mais avec une météo pareille il n'était vraiment pas prudent d'insister.



Partir tôt, un élément clé de la sécurité, pour éviter entre autres l'avalanche de clients aux caisses.

Toujours pour la sécurité, le jeu de coinces (1, 1.5, 2 et 2.5) pour fissures larges permet de s'en sortir dans presque toutes les situations. Distribués dans les « Magasins Point G »



Un exemple navrant de non intégration des règles de sécurité : cette personne fait ses courses en solitaire !



L'année prochaine, pour changer on va choisir une destination lointaine pour les courses